

いちよう No.8

栃木市立藤岡小学校だより
平成29年12月11日
発行者 藤岡小学校長
高際はま子
放射線量 0.079 μ ms (11/13)

どきどき わくわく 学習発表会 11月15日(水)

今までの学習の成果を発表するための学習発表会。聞いてもらう人にわかりやすく、しかも楽しく伝えられるよう、どの学級も一生懸命に準備や練習に取り組んできました。お家の方が来てくださることも大きな励みになりました。2年生は、学習発表会の次の時間、1年生を招待しての秋祭りを実施しました。楽しい時間を過ごすことができました。



1年生と秋祭り

なかよし児童集会11月28日(火)



世界人権デーは12月10日ですが、本校では、毎年その日の前後に「なかよし週間」を設け、自分の周りの人たちを大切にしようとする心を育てるための活動を行っています。

今年も「なかよし児童集会」で人権に関する標語の発表や「人間知恵の輪」ゲームをなかよし班で楽しみました。また「泣いた赤鬼」をみんなで視聴しました。教室に戻ってから、意見を出し合ったり、感想文を書いたりしました。これからも温かい言葉をかけ合い、みんなでなかよしの藤岡小学校を創っていきましょう。

がんばった持久走大会 11月29日(水)

恒例の校内持久走大会が開かれました。よく晴れた温かい日になり、たくさんのお家の方が応援にこられて、大いに盛り上がりました。お忙しい中でのご声援、本当にありがとうございました。



6年男子最期のスタート

どのレースも子ども達が練習の成果を発揮し、全員ゴールすることができました。思うような順位やタイムが出ずに、涙を流す子もいましたが、どの子ども達も本当によく走りました。ご家庭でもたくさんほめてあげてほしいと思います。

さて、持久走大会後の「わたらせタイム」は縄跳びです。なわ跳び検定などがありますので、寒さに負けずたくさん練習して名人を目指してがんばりましょう。

地域の方との交流会11月30日(木)



1年生は、3・4校時にむかし遊び、ふれあい給食会を行いました。5・6校時には2年生が輪投げと折り紙をいっしょに楽しみました。底谷幸栄会の皆様をはじめ、21名の学校支援ボランティアの皆様においでいただきました。ありがとうございました。地域の宝である子ども達を、皆様と一緒に見守っていただければと思います。今後どうぞよろしくお願ひいたします。

渡良瀬遊水地 環境学習研究発表会12月1日(金)

栃木市藤岡遊水池会館で、渡良瀬アクション財団主催の渡良瀬遊水地環境学習研究発表会が開かれ、加須市、板倉町、小山市、古河市、栃木市と渡良瀬遊水地を囲む市町の学校が学習してきたことを発表しました。

この発表会は、今年で18回目になり藤岡小の5年生は毎回参加してきました。今年も栃木市を代表して総合的な学習の時間に実践してきた内容を「われら渡良瀬探検隊・・・渡良瀬遊水地の自然のすばらしさをみんなに伝えよう」と題して、立派な発表をすることができ、栃木市を代表する務めを果たすことができました。これからも渡良瀬遊水地の自然のすばらしさをみんなに伝える活動が続けられるようがんばりたいと思います。



学校支援ボランティアさん感謝の会12月7日(木)



とちぎ未来アシストネットボランティアさん、交通指導員さん、学校安全ボランティアさん、読み聞かせの皆さん方をお招きし、感謝の会を行いました。

お忙しい中、30名以上の皆さんにご参加いただきました。会の進行は企画委員会の児童が中心となって、受付や接待、案内など一生懸命に務めてくれました。

感謝の気持ちが伝わるよう、担任の先生と一緒に考えて練習した合唱や合奏も喜んでいただけたようで、子ども達も満足そうでした。

これからも、感謝の気持ちを忘れずに、学校生活を過ごしていきたいです。今後も引き続き、見守ってくださるようお願いいたします。

お願い

もうすぐ冬休みです。楽しい冬休みにするために怪我や病気に気をつけたいものです。特に、これから益々日が落ちるのが早くなります。遊びなどから早く帰宅し事件等に巻き込まれないようご注意ください。また、交通ルールを守り、自転車に正しく乗り、交通事故に遭わないようよろしくお願いいたします。